

Proteger a los residentes de Washington frente a los ataques federales contra los programas de vivienda y de atención a personas sin hogar

Washington enfrenta amenazas graves para la estabilidad de la vivienda debido a los recortes presupuestarios federales previstos y a cambios recientes en las políticas. Estas medidas podrían eliminar hasta 120 millones de dólares en fondos federales que hoy sostienen programas comprobados para prevenir y poner fin a la falta de vivienda en todo el estado.

Sin una acción rápida por parte del estado, miles de residentes de Washington podrían perder sus hogares y muchos más podrían verse obligados a enfrentar períodos aún más prolongados de falta de vivienda.

Los legisladores estatales deberían compensar el daño previsto causado por el gobierno federal creando un fondo de contingencia de 120 millones de dólares en el presupuesto suplementario y aprobando una política que otorgue mayor flexibilidad a los fondos estatales existentes. Esto permitiría mantener los programas actuales y ayudaría a que las personas conservaran sus hogares.

Puntos clave

- Los cambios normativos propuestos por el Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de Estados Unidos (HUD) desmantelarían estrategias cuya eficacia está ampliamente demostrada, en especial la vivienda de apoyo permanente, que combina unidades asequibles con servicios para las personas con mayores necesidades
- Estas modificaciones podrían dejar sin hogar a más de 5,000 hogares en Washington solo en 2026, revirtiendo años de avances y aumentando los costos de los sistemas de emergencia.

Esto representa un cambio drástico y peligroso que se aparta de soluciones basadas en evidencia que realmente funcionan. Crear un fondo de contingencia de 120 millones de dólares permitiría compensar la posible pérdida de fondos federales destinados a las personas sin hogar y garantizar que quienes viven en viviendas de apoyo permanente en Washington puedan permanecer en sus hogares.

Proteger a las personas sin hogar hasta que todas cuenten con un hogar es un componente central de nuestra política “Hoja de ruta hacia la justicia en materia de vivienda”, una estrategia integral para poner fin a la crisis de vivienda y de personas sin hogar en Washington. Para obtener más información, visite wliha.org/roadmap.